

Großräschen, den 13. April 2021

Liebe Eltern,

Sie erhalten die Tests in dieser Woche durch Ihre Kinder.

Kinder, welche in der Notbetreuung angemeldet sind, haben zwei Tests mehr erhalten.

Sollte aber die Notbetreuung nicht besucht werden, verringert sich die Anzahl der Tests in der nächsten Woche.

Ab 19.04.2021 werden wir im Offenenem Beginn jeweils montags und donnerstags die von Ihren Kindern, mit Ihrer Hilfe durchgeführten Tests prüfen.

Dazu ist es notwendig, dass Ihr Kind den Nachweiszettel mit der Bestätigung durch Ihre Unterschrift immer am Montag und Donnerstag bei sich führen muss.

Hat Ihr Kind diesen Zettel einmal vergessen, werden Sie telefonisch aufgefordert, diesen nachzureichen. Sollte dies nicht möglich sein, wird Ihr Kind in der Schule von einer Lehrkraft angeleitet, diesen Test selbst durchzuführen. Es legt keiner Hand an, sodass es auch zu keinem Körperkontakt kommt. Ihr Kind erhält dann beim nächsten Mal natürlich weniger Tests für zuhause.

Im Testkonzept für die Schulen in öffentlicher und freier Trägerschaft im Land Brandenburg ist Folgendes geregelt:

**2. Wenn Schüler/innen oder Erziehungsberechtigte weder die Testung zu Hause vornehmen oder der Testdurchführung in der Schule zustimmen, noch eine ärztliche Bescheinigung über das Nichtbestehen einer Infektion oder ein anderweitiges tagesaktuelles (nicht länger als 24 Stunden zurückliegendes) negatives Testergebnis vorlegen, ist eine Teilnahme am Präsenzunterricht nicht möglich.**

- a. Die Schüler/innen verbringen die Lernzeit zu Hause, nehmen am Distanzunterricht für die Lerngruppe teil und werden ansonsten mit Lernaufgaben versorgt.
- b. Der versäumte Präsenzunterricht wird dokumentiert, aber nicht auf dem Zeugnis vermerkt.
- c. Die aus eigenem Antrieb resultierende Nicht-Teilnahme am Präsenzunterricht kann nicht als Begründung für einen Antrag auf Wiederholung (§ 59 Abs. 5 BbgSchulG) heran gezogen werden.

Jeweils am Mittwoch werden die Tests für die nächste Präsenzwoche ausgeteilt. Eltern, die signalisiert haben, dass sie selbst die Tests in der Schule abholen, erhalten dazu immer donnerstags nach Absprache die Möglichkeit von 8:00 Uhr bis 15.00 Uhr.

Das bedeutet, Schüler\*innen der Gruppe 1 erhalten dann am Mittwoch, den 21.4 und die von Gruppe 2 am 28.4. die nächsten Tests von den Klassenleiter\*innen.

Ich bitte Sie eindringlich, uns bei der Umsetzung des Testkonzeptes zu unterstützen, um mit Ihrer Mithilfe unsere Schule noch sicherer zu machen.

Vor allem bleiben Sie gesund!

Mit freundlichem Gruß

Tessie Franke und Annette Waldmann